

# WEEKLY REPORT ROTARYCLUB OF hakusanishikawa



ガバナー方針: 「語り合おう ローターを」 クラブターゲット: 「考えてみよう より良いロータリークラブの姿を」

## 白山石川ロータリークラブ

2016年9月15日 No.707

会長: 山内 隆 幹事: 小路昌弘

クラブ会報委員長: 安田晶一 副委員長: 川下英和 委員 野澤誠治・中島育子

事務局/ 白山市西新町 159-2 松任産業会館 4 階 TEL076-274-2907 FAX076-274-2908

Mail: info@hakusanishikawa-rc.jp HP://www.hakusanishikawa-rc.jp

### 観月会 「喜水苑」

#### ◆会長挨拶

先日の土日に長男と今年2回目の白山登山へ行ってきました。今まで通った事のない長距離で高低差のある登山道にチャレンジしてみましたが整備されていない為疲れました。お盆前にも白山さんへのご奉仕で室堂で登山客に飲んでいただくお茶とお菓子を担いで登りました。今年は紅葉の時期にもう一度に日帰りで登りたいと思っています。



#### ◆ニコニコボックスの発表 (池元 ことみ委員長)

氏名	メッセージ
山内 隆 会長	中秋の名月にあたる良い日に、大勢の方々に参加していただきました。ありがとうございます。
小路 昌弘 幹事	親睦委員の皆様、観月会のご準備ありがとうございます。中秋の名月を楽しみましょう。
中川 昭栄	中秋の名月親睦会に参加できて良かったです。
西川 隆司	今日は皆さんで楽しみましょう。
小柳 善裕	今日は中秋です。英語で“MID・AUTUMN HOLIDAY”です。秋の夜長をお楽しみください。 ～親睦委員会～
多田 茂	親睦委員の皆様、今日はありがとうございました。ゆっくり楽しませて頂きます。
五十嵐 隆介	親睦委員の皆様ありがとうございます。ゆっくり楽しみたいと思います。
中嶋 満	名月に乾杯。名月は雲の中?
織部 資子	今日は中秋の名月。雲が切れお月様が見えることを願って楽しい一時を過ごしましょう。
池元 ことみ	本日 46 年振りの 15 日の十五夜だそうです。名月は素敵なお庭から観られるのでしょうか? 大黒さんの歌と団子も楽しみたいと思います。

#### ◆お客様の紹介

2016 年度米山奨学生 恰格德尔愛蓉 様

#### ◆幹事報告 (小路 昌弘 幹事)

9/10: 2015-16 年度受入交換留学生ダニエル マテイウスより 帰国後の初メールが届く。



9/14: 国際ロータリークラブ第2610地区 2016-2017年度地区大会実行委員会より 国際ロータリー第2610地区 2016-2017地区大会諸連絡並びに、交通手段・大懇親会参加人数ご返信のお願いが届く。

9/14: ガバナー事務所より 2016-17年度ロータリー財団地区補助金送金並びに報告書ご提出についてが届く。

#### ◆出席報告 (茶谷 捷治 副委員長)

- 出席率: 69.70%
- 出席者: 23名 / 33名
- 出席補填: 0名
- 出席免除者: 3名
- メーキャップ: 2名

本日合計 10,000円 今年度累計 168,000円

## ◆ オープニングアトラクション

J A Z Zボーカル及び伴奏会 大黒友里 様



## ◆ 開会挨拶 会長 山内 隆

今年白山石川RCは15周年を迎えます。そこで11月12日(土)にグランドホテルで記念事業を行うことになっております。ご夫人方にもお手伝いをしていただきたいと考えております。詳細は改めて送付いたしますので、よろしくお願い致します。今日はちょうど中秋の名月の日にあたります。太陰暦(旧暦)では、7.8.9月を秋とし、その真ん中の8月15日を中秋といい、今年9月17日が満月になります。満月と中秋の名月が、次に重なるのは2021年から2023年の3年間と続きます。



## ◆ 乾杯 パスト会長 安田 晶一

今日は観月会に夫人の皆様もご参加いただきありがとうございます。また今年中秋の名月は、今日、9月15日です。1970年9月以来46年ぶりだそうです。今日の中秋の名月は記念すべき日ですので中秋の名月に乾杯したいと思います。それでは、「乾杯」ありがとうございました。



## ◆ 締め挨拶 パスト会長 永瀬 喜子

今夕、この会場に来る時、車窓からくっきりではないものの中秋の名月が見えました。ちょうど雅風堂さんのみたらしのたれがかかった月見団子のような♪ 楽しい観月会でしたね。先日、ちょっと落ち込んでいた時に訪問したある保育園の玄関に大きなアンパンマンの像がありました。両手を上げてYの字にしてみました。その前に立ったら私も思わず両手上げYの字を真似ました。すると、どうでしょう、気分が晴れて心軽くなったのです。背中を伸ばし胸を開く事が気持ちにも良い事なのですね。もし、皆さんも落ち込んだ時はアンパンマンのYの字バンザイをしてみてください。きっと元気が出ます。さあ、本日は一本締めでまいりましょう。まずアンパンマンをしてみましよう!・・・



では、よ〜っ、パン!

